

714384



Las Últimas Noticias

Viernes 3 de Abril de 1981

Puntos de Vista

Los Títulos Del Hombre

Entre los reparos que se hicieron a Andrés Sabella para restarlo de la Universidad del Norte, figuró, como golpe de gracia, el hecho de que no tuviera ningún título universitario. Es verdad que ninguna universidad del mundo puede otorgar un diploma de escritor y es mejor que así sea. En cambio, todas las otras actividades y destrezas humanas son susceptibles de sintetizarse en un título o credencial. En las ocupaciones públicas y privadas figuran en un escalón distinto quienes tienen un título profesional y quienes carecen de él, de ahí que el asunto sea bastante serio, reducible a otros, o sea a mayor o menor solvencia en nuestra sociedad de consumo.

El problema parece remontarse al siglo pasado, cuando una aristocracia sedada y terta, de origen vasco, desplazó a los primeros colonizadores andaluces, malagueños, murcianos, aragoneses y castellanos que viajaron atraídos por el mar y la aventura. En una sociedad cerrada de "gente conocida", una manera de surgir era el título profesional, primero el abogado, después el ingeniero y por último el médico con un historial de genios pintorescos que todavía permanece inédito. Pensamos en los galenos, algunos vestidos en forma estralalaria que llegaban en

Los títulos del hombre [artículo] Luis Merino Reyes.

Libros y documentos

AUTORÍA

Merino Reyes, Luis, 1912-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los títulos del hombre [artículo] Luis Merino Reyes.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile